# 四季楽大口だより冬号

#### 令和3年2月

#### デイサービス 四季楽大口

〒221-0005 横浜市神奈川区松見町 1-11-2 TFI 045-439-3170

ついこの間新年を迎えたと思っていたらもう2月。立春を過ぎましたが、まだまだ寒い日が続いています。皆様お変わりごさいませんか? 新型コロナウイルスが拡大しています。四季楽では皆さまに安心・安全にご利用していただけるよう毎日感染症対策を実施しております。 なかなか好転しない状況ですが、今年も皆様と楽しい時間を共有したいと思っております。

### 新春風景



昨年末に制作した巨大年賀状が、新年のフロアでみなさんを迎えました。 丑、梅の花、周りの市松模様、文字の部分とそれぞれ分担していただき、仕上がりま

した。 2021年が良い 年になるように との皆さんの願 いがこもった年 賀状です。



# ゆったりとした和のひと時



お茶を運ぶスタッフも 緊張気味 60





初春恒例の初釜を行いました。春の山を模した甘いお菓子の後に、お一人お一人先生が点てたお抹茶をゆっくり味わいました。いかがでした?とお聞きすると「おいしゅうございました」と少しかしこまった感想が。緊張気味の皆さんでしたが普段とは違う和の雰囲気を楽しんでいただきました。



## 福を呼びます



124年ぶりに例年より1日早い節分に豆まきをしました。スタッフ扮する赤鬼青鬼めがけて「鬼は外!、福は内!」邪気や悪いもの

を落として、新しい年に幸運を呼び込む豆まきです。 きっと今年はより強い気持ちで、「健康で幸せに過ごせます様に」「コロナが早く終息します様に」

と願いながらされたことでしょう。 これから少しずつ春が近づくと思 うと、なんだか嬉しくてワクワク しますね。





## 大型貼り絵歌~參









模造紙 1/2 の大きい貼り絵を皆さんで協力 して仕上げている作品です。和紙を使っている ので、ちぎるのも大変ですが、指先のトレー ニングと脳活も図れています。

完成した作品をご覧になり、喜ばれる方、

やっと完成したとホッとされる方、誇らしげな表情をされる方と感想は様々ですが、 皆様晴れやかな表情をされていました。今年も楽しみながら作品を作っていきましょう!





### 新年は書初めから



年明け恒例の書初めを行いました。

新年からすべてが始まると言われる日本で、大事にされる行事の一つです。皆さん筆を持つ機会も少ないと思いますが、素敵な字を書いてくださいました。納得するまで書かれる方、1回で書き上げる方、「目が見えづらくて書けないわ」と仰られる方もスタッフと一緒に書きあげられました。気分も新たに良い1年を!



# コロナ対策

現在、ご利用者、ご家族の協力も得て「感染しない、感染を広げない」努力を継続しています。日頃より取り組んでおります検温、消毒作業、室内の換気、加湿に加え体温検知カメラやパーテーションの設置など皆様に安心してご利用いただけるよう対策をとっています。この時期、換気中はやはり少し寒さを感じる方もおられると

思います、用意していますが、暖かい服装でおいでください。

